

Festivals

Zahlreiche Festivals bereichern den Veranstaltungskalender der Stadt Ludwigshafen.



Gerade im Sommer kann Ludwigshafen mit einem wahren Reigen von Highlights aufwarten: Der Kultursommer, das Internationale Straßentheaterfestival und das Festival des deutschen Films auf der Parkinsel locken viele tausende Menschen in die Stadt. Die Festspiele Ludwigshafen, die Biennale für aktuelle Fotografie, Enjoy Jazz, das Straßentheaterfestival und das Festival des deutschen Films gehören zu den Top 15 Festivals der Metropolregion Rhein Neckar. Die gemeinsame Vermarktung aller Festivals in der Metropolregion unter dem Label "Festivalregion Rhein-Neckar" ist bundesweit einmalig.

An junge Menschen wenden sich das Kindertheater International und die Schultheaterwochen, Literatur von Menschen, deren Muttersprache nicht deutsch ist, gibt es bei Europa_Morgen_Land. Bei Jazz am Rhein bringen internationale Musikerinnen und Musiker jedes Jahr drei Tage lang die Parkinsel zum Klingen.